

lunes 1 de agosto de 2022

## **La minería onubense y las empresas auxiliares estarán en la cuarta edición del Salón Internacional de Sevilla**

**La Diputación, a través de Huelva Empresa, ha abierto la convocatoria para que las empresas puedan participar en la MMH que se celebrará del 18 al 20 de octubre**

Con el objetivo de fomentar el acercamiento de las empresas de la industria auxiliar de Huelva al sector minero y generar flujos de trabajo, productos y servicios entre ellos, la Diputación de Huelva, a través de Huelva Empresa, ha abierto la convocatoria para la participación en la 4ª edición del Salón Internacional de la Minería, MMH (Minerals & Mining Hall) 2022 que tendrá lugar en el Palacio de Exposiciones y Congresos de Sevilla (FIBES) del 18 al 20 del próximo mes de octubre.

Se pretende con ello apoyar a las empresas de la industria auxiliar de Huelva y fomentar la comercialización de sus productos y servicios así como promocionar la interconexión entre el sector productor de la minería y el sector auxiliar al mismo, en cualquiera de sus vertientes, sectores y prestaciones de suministros y servicios. El número máximo de empresas participantes es de 8 y este evento puede ser una gran oportunidad de apertura de nuevos mercados para las empresas.



Descargar imagen

id=15651&entity=635&siteCode=DIPHUE\_SEDE ],

Al igual que en ediciones celebradas anteriormente, el MMH contará con una amplia zona expositiva que ocupará los principales pabellones de FIBES, así como el desarrollo paralelo de un programa con conferencias y mesas redondas

Las empresas participantes seleccionadas, dispondrán de un espacio o stand propio, además de tener acceso a conferencias, encuentros B2B con otras empresas, así como mesa redonda con Panel de expertos. Los interesados tienen hasta el próximo 25 de agosto para presentar sus solicitudes y lo pueden hacer en el siguiente enlace <https://bit.ly/3Skkxyz> [ <https://sede.diphuelva.es/moad/oficina-moad/tramites/acceso.do?>

que se convertirán en una oportunidad para el networking en el que instituciones, compañías, centros de investigación, universidades y expertos pondrán en valor la experiencia compartida, los conocimientos y los últimos avances en el ámbito de la minería y las industrias relacionadas, con un claro enfoque puesto sobre la innovación, la sostenibilidad, la transición energética, la seguridad y el desarrollo tecnológico.

De carácter bienal, el Salón Internacional de la Minería celebró su última edición en octubre de 2019 con la participación de 150 expositores comerciales, más de 900 congresistas de 17 nacionalidades y 70 ponentes de un programa científico de primer nivel. Con más de 10.000 visitas registradas y 2.000 encuentros empresariales, Sevilla se convirtió durante esos días en la capital mundial de la minería.